

bauen & wohnen

Weton lädt zum Oktoberfest ein



José Guedes und Heinz-Josef Roth freuen sich auf viele Besucher zum Weton-Oktoberfest.

Gebaut und renoviert wird das ganze Jahr über. Im Sommer sind die Menschen eher draußen zugange, im Winter werden die Aktivitäten mehr in des Hauses Innere verlegt. „Es ist gut so, dass es diese Aktivitäten gibt“, sagt Heinz-Josef Roth, Prokurist bei Weton, dem Bau- und Baustoffspezialisten an der Elzer

Straße, den man nicht mehr groß vorstellen muss. „Beschäftigung innerhalb oder außerhalb der eigenen vier Wände schafft Beschäftigung im Sinne von Arbeitsplätzen und was ebenfalls sehr wichtig ist: Der Mensch schafft sich Zufriedenheit durch sein geschaffenes Werk.“

Als Partner bei der zufriedenstellenden Beschäftigung des

Menschen sieht sich die Firma Weton. Sie steht seit Jahren mit Rat und Tat zur Seite, wenn es um das Thema „Bauen und Wohnen“ geht. Und sie zählt eine Menge zufriedener Kunden, bei denen sie sich des öfteren mit Sonderaktionen und -konditionen bedankt. Mit dem Oktoberfest am Samstag, 20. Oktober, 9 bis 16 Uhr, steht

wieder mal ein solches Event an. Für diesen Tag ist eine Restpostenstraße zu ausgesprochen günstigen Preisen eingerichtet und es wird eine Menge Verkaufsaktionen in den Bereichen Fliesen, Pflaster, Terrassenplatten sowie Holz und Laminat geben. So schnürt Weton in diversen Bereichen das „Gesamtpaket“.

Gesamtpakete

So gibt es bei einem Fliesenkauf (ab 30 qm) einen Sack Fliesenkleber ohne Berechnung dazu, bei einer Dachdämmung (ab 100 qm) ist eine Rolle Dampfbremse kostenlos dabei und bei einer Hörmann-Haustür wird diese kostenlos eingebaut. Neben diversen Informationsständen der Produkt-Partner von Weton gibt es etwas zu futtern, nämlich bayerische Schmankerl, wie es sich bei einem Oktoberfest gehört. Auch hier will Weton seine Besucher mit konkurrenzlosen Preisen verwöhnen. So kostet jedes Gericht (Rippchen mit Kraut, Weißwurst mit Brezel, Leberkäse oder Würstchen mit Brötchen) ei-

nen Euro. Auch das Getränk dazu (Festbier, Cola/Fanta, Wasser) kostet einen Euro, so dass ein jeder für zwei Euro Hunger und Durst stillen kann.

Drachen bauen

Dazu gibt es bayerische Blasmusik. Die kleinen Besucher können unter Anleitung einen Drachen bauen. Zum Oktoberfest öffnet Weton nach dem Motto „Erst schauen, dann kaufen“ seine Tore bereits um 9 Uhr. Fest-Organisator José Guedes bringt es auf den Punkt: „Nutzen Sie unsere Herbstmesse an diesem verkaufsoffenen Sonntag zu Informationen, Beratung und Verkauf und lassen Sie sich kulinarisch bayerisch verwöhnen!“

wu

Artikel der
Nassauischen-
Neuen-Presse
vom 06.10.2012